



Estambul

**REPRIMEN A LOS CRÍTICOS**

El Foro Mundial del Agua comenzó ayer, ensombrecido por la detención de una veintena de personas que protestaban por la comercialización de la misma.

Foto: AP

**FORO MUNDIAL**

# Critican gestión de agua

AFP

global@nuevoexcelsior.com.mx

ESTAMBUL.— La necesidad de una mejor gestión del agua se está volviendo más apremiante, afirma el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, José Ángel Gurría, en un informe que será difundido hoy.

“Estamos presenciando una mayor presión, competición, y en algunas regiones, incluso conflictos por el uso de los recursos hidrológicos. La mala gestión y la inversión inadecuada se traducen en la falta de acceso de agua y servicios de saneamiento para miles de millones de personas”, advierte Gurría.

Lo anterior se dio a conocer en el marco del V Foro Mundial del Agua, una cita de una sema-

na para dar respuesta a la escasez de este recurso, que se abrió ayer en Estambul con incidentes y la detención de 15 manifestantes.

Este foro tiene lugar cada tres años y en esta ocasión reúne a un número de participantes nunca visto, 28 mil personas de más de 180 países, según los organizadores.

Antes de su inauguración, la policía antidisturbios dispersó con gases lacrimógenos una manifestación de unas 300 personas, que respondieron lanzando piedras y palos a las fuerzas de seguridad.

En la apertura de la cumbre, el francés Loïc Fauchon, presidente del Consejo Mundial del Agua, que convoca el encuentro, dijo que el comportamiento de los seres humanos es cada

vez más irreflexivo.

“Somos responsables de las agresiones cometidas contra el agua, responsables de las evoluciones del clima que vienen a sumarse a los cambios globales, responsables de las tensiones que reducen la disponibilidad de las masas de agua dulce”, explicó.

Según la OCDE, la cantidad de gente con graves problemas para conseguir agua se elevará a tres mil 900 millones en 2030, es decir, la mitad de la población del mundo.

Las cuentas de la OCDE no incluyen el impacto del cambio climático, que podría estar ya afectando a las coordenadas del agua, cambiando el lugar y el momento en que caen lluvias y nevadas, según algunos expertos.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2  
\$ 14625.88  
Tam: 275 cm2

KREYNOSO

Fecha <b>17.03.2009</b>	Sección <b>Global</b>	Página <b>1-3</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

Mark Hayes, de la organización Responsabilidad Empresarial Internacional (Corporate Accountability International), dice que aquellos que realmente sufren los aspectos negativos del control empresarial del agua, como las alzas de precios, los cortes de suministro o la escasez, son gente profundamente

afectada.

“Sin embargo, esta gente sedienta no tiene voz en estos encuentros”, lamentó Mark Hayes.



**Estamos presenciando una mayor presión,**

**competición y, en algunas regiones, incluso conflictos por el uso de los recursos hidrológicos.”**

**ÁNGEL GURRÍA**  
SECRETARIO DE LA OCDE